

第8回はあとピアいずも

(出雲市福祉芸術文化祭)

「はあとピアいずも」は、障害のある方が音楽や絵画、手芸などさまざまな文化創造活動を発表したり、意見発表・交換したりする場です。
また、地域の人々とふれあう機会を持つことで、障害のある方に対する理解と関心を高めてもらうことも目的としています。

心のこもった発表を皆さんもぜひ見に来てください。

ところ/ビッグハート出雲
とき・内容/

- 音楽祭、意見発表会は、要約筆記・手話通訳あり
- 【11月26日(土)】
 - 10:00~17:00 はあとギャラリー(作品展)
 - 10:00~17:00 福祉販売(木工品、手工芸品、パン、クッキーなど)
 - 11:00~16:00 屋台(焼きそば、大判焼き)
 - 13:00~15:00 ひだまりコンサート(音楽祭)
 - 15:00~17:00 私の声を聞いてください(意見発表会)
- 【11月27日(日)】
 - 10:00~16:00 はあとギャラリー(作品展)
 - 9:00~20:00 第1回はあとピアいずも映画祭(3作品を上映)

「ひだまりコンサート」出演団体

ハートピア出雲ハッピーズ 光風園 舞踊クラブ
ふたば園ピュアハーモニー サークルベーターベン
ぼてとはうす ぼてぼて座 今市小学校特殊学級
大社町障害者共同作業所なかよし
ぼんぼん船 ぼんぼん船一座

「私の声を聞いてください」意見発表者

伊藤 義雄さん(ハートピア出雲)
若築 美昭さん(出雲視覚障害者福祉協会)
安達ゆかりさん(サークル・ベーターベン&出雲サンホーム)
小村あかねさん(島根県ろうあ連盟)
安立 恵美さん(ふたば園リーフ)
大野 誠さん(出雲市身体障害者団体連合会)



おたずね
はあとピアいずも
実行委員会事務局
TEL 24-2040
FAX 25-0829

11月19日(土)~26日(土) 広がれ!人の輪、心の交流

出雲市民ボランティアウィーク

出雲市民ボランティアウィーク

詳しくは、今号と一緒に配布する、出雲市総合ボランティアセンター情報誌「きらきらハート」をご覧ください。また、センターのホームページで随時、新しい活動を紹介しします。

参加ボランティア団体を紹介



点字ボランティア
「ブライユ」

点字に初めて触れた人からは、意外と簡単でおもしろいという感想をもらいます。まずは、点字に触れてみてもらいたいですね。視覚障害者の方との交流も楽しいですよ。ウィークでは、点字の年賀状を作ります。

しまね防災市民会議 05

とき/
11月26日(土)13時30分~15時30分
ところ/出雲体育館大集会場

- 内容/
・新潟中越地震での活動報告
島根学生災害ボランティアネットワーク
・パネルディスカッション
「まちづくりの中の防災、今、人がなすべきこと」
・パネル展示 防災器具体験



さあ始めようボランティア

出雲市総合ボランティアセンターでは、毎年第3土曜日を「出雲市民ボランティアの日」と定めています。今年11月19日。この日から26日、までを「出雲市民ボランティアウィーク」とし、期間中は市内各地でボランティア活動が行われます。

今年もさまざまな活動が計画されており、参加者を募集している活動もたくさんあります。ボランティアに興味・関心はあっても、なかなか始めるきっかけがなかったあなた。この機会に、参加してみませんか。

ボランティアしたい・してほしい人は 出雲市総合ボランティアセンターに

ボランティアセンターは、ボランティアの交流と活動の場です。

ボランティアしてほしい人には、ボランティアを紹介します。ボランティア登録数は年々増えており、9月末現在、193団体(18,334人)と個人291人の登録があります。

ボランティアに少しでも興味や関心のある人、また必要としている人は、気軽に相談してください。

ところ/出雲体育館内(今市町北本町)
利用時間/9時~22時(おたずねは18時まで)
休館日/年末年始(12月30日~1月4日)
おたずね/出雲市総合ボランティアセンター
TEL 21-5400 FAX 21-1831

ホームページ <http://fish.miracle.ne.jp/izuvolun/>

10月26日 大相撲に歓声と笑い

10月26日、新「出雲市」発足記念『平成17年度秋巡業大相撲出雲場所』を、出雲ドームで開催しました。

横綱の朝青龍を筆頭に、琴欧州や高見盛など人気力士が勢ぞろい。本場所さながらの迫力ある取組で会場を沸かせました。また、出雲市出身の行司木村和一郎さん、力士の琴弥山・前の花が紹介されると、温かい拍手や声援が送られました。

このほか、地元小学生が力士と対戦する「わんぱく相撲」や、決まり手と禁じ手を面白おかしく紹介する「初切り」など地方巡業ならではの出し物が披露され、3千人の観客を楽しませました。



結びの一番は朝青龍(左)対栃東
地元小学生が力士に挑戦

いずもの話題